



1 体育大会・・立派でした。

前日まで雨が降り、1時間ごとの予報も、厳しかったのですが、夕方頃より、晴れマークが付き始め、夜中には、日中はずっと晴れマークにかわりました。

当日は、早朝から9年生関係のPTA役員の皆様並びに9年生の保護者の有志の皆様が準備に駆けつけてくださいました。おかげで、30分の繰り下げですみました。本当にありがとうございます。

今年度の体育大会は、参観者を制限しての会となり、保護者、地域の皆様、並びにご来賓の皆様には、たいへん失礼致しました。

私たちが戸惑いの中の体育大会でした。開会式の挨拶の中でも、このことには触れさせていただいています。

令和2年度

体育大会挨拶

生徒のみなさん、9年生の保護者の皆様、そしておぐチャンでこの体育大会をご覧の皆様、FM小国で聴視されている皆様、おはようございます。

今年ほど我慢の年はありません。学校が臨時休業となり、夏休みが短縮されました。たくさんの行事も中止になりました。

部活動の試合やコンクールも縮小され、9年生の中には最後の大会のチャンスさえ奪われた人もいました。

しかし、今日のこの体育大会は、何としてでも実施しようと、先生方生徒のみなさんで、何度も話し合い、できないことを探すのはやめて、できることを探そうじゃないかと、今日のこの日にたどり着きました。

「史上最短、史上最高」いい言葉です！後ほどスローガンについては、生徒会長挨拶の中で触れると思いますが、午前半日の体育大会ですが、史上最短で、史上最高でそして、これまでの体育大会を凌駕するものになると、確信しています。

さて、参観していただいている9年生の保護者の皆様、おぐチャンやFM小国で視聴されている保護者の皆様や地域の皆様へ、お詫びを申し上げます。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、参観者を制限しての体育大会となりました。私どもも、戸惑っています。本来なら、たくさんの方々と一緒に小国中学校体育大会を盛り上げていただくところですが、このような縮小した大会になりましたことをお詫びします。

最後に、生徒のみなさん、特に9年生のみなさん、今日のこの体育大会、最高の思い出になるよう頑張ってください。

終わります。

半日の開催ではありましたが、「史上最短・史上最高 我ら小国の総力戦」をスローガンに頑張った生徒に拍手です。



可愛さと格好良さのギャップに注目(ダンス)



真剣に表現する姿に練習の時から感動していました。(ソーラン)



担任も超本気!! 1



担任も超本気!! 2



史上最短

史上最高



我ら小国の総力戦

※校長室だより「凌駕」は、カラー版で本校ホームページでも見ることができます。

<https://jh.higo.ed.jp/oguni/>

文責 校長 家興 修一